



## MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20/11/2023

## Nomination de Mathieu Delorme à la direction de l'École nationale supérieure d'architecture de Paris-Est

Après avis du Conseil d'administration et du président de l'Université Gustave Eiffel, Rima Abdul Malak, ministre de la Culture, a décidé de nommer Mathieu Delorme, directeur de l'École nationale supérieure d'architecture de Paris-Est à compter du 1er janvier 2024.

Ingénieur-paysagiste et urbaniste, Mathieu Delorme est diplômé de l'École de la nature et du paysage de Blois et de l'Essec Business School. Praticien, co-fondateur de l'agence Atelier Georges, et maître de conférences dans le champ « Ville et territoires » à l'École d'architecture de la ville & des territoires Paris-Est, il est chercheur associé à l'unité de recherche Observatoire de la condition suburbaine (OCS) depuis 2021.

Ses enseignements et sa recherche se nourrissent de sa pratique et investissent le rapport entre écologie et économie dans le projet de transformation spatiale. Cette approche lui permettra d'accompagner pleinement la transition écologique déjà engagée dans les programmes de recherche, les enseignements et le fonctionnement de l'école d'architecture de Paris-Est.

Fortement impliqué dans la vie de l'École d'architecture de la ville & des territoires Paris-Est (création de formations, d'une chaire, animation de workshop internationaux...), Mathieu Delorme a également été vice-président de l'université Gustave Eiffel, délégué à l'aménagement innovant. Ses activités et son parcours favoriseront le renforcement des liens entre l'école d'architecture et l'université.

Mathieu Delorme succède à Amina Sellali, dont Rima Abdul Malak tient à saluer l'action et l'engagement depuis 2015 : elle a su mener des chantiers essentiels pour son établissement, comme la mise en œuvre de la réforme des écoles d'architecture de 2018 et le rapprochement avec l'Université Gustave Eiffel dont l'école d'architecture est un établissement-composante depuis 2020.

Rima Abdul Malak salue également l'engagement de Sophie Perdrial, Secrétaire générale de l'école, qui assure depuis septembre 2023 l'intérim de la direction.

### Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication  
Tél : 01 40 15 83 31  
Mél : [service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)